

BECCARIA FAIT ENCORE DÉBAT

Criminalité et
mesure pénale :
qu'en est-il
aujourd'hui ?

Vendredi 9 octobre
18h30 – Café La Réplique
Bar et petite restauration offerts

Criminalité et
mesure pénale :
qu'en est-il
aujourd'hui ?

Débat en compagnie de

Bernard Bertossa, ancien Procureur général de Genève
André Kuhn, Professeur de droit pénal et de criminologie
à l'Université de Genève

Laure Zhang, Professeure à l'Université de Genève
et spécialiste de l'histoire de la peine de mort en Chine

Discussion introduite par Michel Porret,
Professeur d'histoire moderne à l'Université de Genève
et modérée par Emmanuel Gehrig,
journaliste au quotidien Le Temps

georg
Éditeur



LE TEMPS



Vendredi 9 octobre 2015 à 18h30
Débat dès 18h30
Bar et petite restauration offerts

La Réplique
Théâtre de Saint-Gervais
Rue du Temple 5 – 1201 Genève